

L'Accord prévoit que les membres existants étudieront toutes les demandes à la lumière des conditions applicables. Ce qui veut dire que tout requérant devra s'engager à observer les règles et à honorer les obligations imposées aux signataires. Les discussions sur cette question vont se poursuivre.

Je vous invite à partager avec nous une vision globale de l'avenir qui prévoit une libéralisation du commerce avec tous les pays de l'hémisphère et avec d'autres partenaires du monde.

Et nous pouvons convenir de prendre un certain nombre de mesures concrètes pour renforcer les relations commerciales du Canada et du Chili pendant que se poursuit le processus de mise en oeuvre de l'ALENA.

Le Chili a une solide économie de marché fondée sur d'importantes réformes. Les gens d'affaires canadiens ont donc amplement raison de s'intéresser davantage à ce pays.

La récente décision du Canada de retirer le Chili de la liste des pays désignés pour lesquels nos banques doivent maintenir des réserves spéciales contre d'éventuelles pertes sur prêts montre bien que nous reconnaissons la solidité de la gestion de l'économie chilienne.

Pour améliorer davantage le climat des affaires, les gouvernements du Canada et du Chili peuvent ériger ensemble un cadre institutionnel plus solide. C'est pourquoi le ministre Foxley et moi-même discutons de la possibilité de négocier des accords sur la double imposition et sur la protection de l'investissement étranger qui donneront encore plus de prévisibilité et de stabilité à la relation canado-chilienne.

Et cette relation est déjà excellente. Le Canada n'a jamais été aussi intéressé par le Chili, comme le montre clairement la taille de la délégation de gens d'affaires canadiens qui m'accompagne. Vous voyez ici aujourd'hui les représentants d'au moins 50 de nos plus grandes firmes qui sont intéressées à conclure des affaires avec vous.

De plus, un nombre sans précédent de sociétés canadiennes ont participé à des foires commerciales chiliennes.

- La semaine dernière, 35 fournisseurs canadiens de matériel et de services miniers ont visité des gisements miniers chiliens.
- Le Canada a monté son tout premier pavillon national au salon commercial de l'avionique, le FIDAE, en mars 1992.